

2039  
2016  
5 / 4・18

# 府職の友

発行所/大阪府関係職員労働組合  
〒540-0008 大阪市中央区大手前2-1-59  
電話 06(6941)0351・内線3740  
直通06(6941)3079 FAX06(6941)4541  
Eメール info@fusyokuro.gr.jp  
URL/http://www.fusyokuro.gr.jp  
発行人/有田 洋明 編集人/小松 康則  
(一部10円)組合員の購読料は組合費に含まれています。

## 府職労結成 70周年

2016年4月6日  
since 1946.04.06

### 熊本・大分地震

# 被災者支援に全力を!



## 府職労 緊急申し入れ・カンパ 活動をスタート

4月14日以降、断続的に発生している地震によって、熊本・大分県を中心に甚大な被害が発生しています。5月17日11時までに1478回もの震度1以上の揺れが観測されています。地震による死者49人、行方不明1人、震災関連死の疑いのある方が20人となっています(16日現在)。

また、住宅の被害は、確認されただけで、熊本県内で4万579棟(全壊2847棟、半壊5324棟、一部破損3万2408棟)16日現在( )で、さらに増える見通しとされています。避難者は3万人を超え、言われており、現地では自衛隊や警察、消防職員とともに、全国から派遣された自治体職員やボランティアの奮闘が続いています。

政府は4月28日、熊本地震の特定非常災害への指定を持ちまわり閣議で決定し、13日大規模災害復興法に基づく「非常災害」に指定するための政令を施行しました。東日本大震災や福島原発事故後の復興・復旧とあわせて、熊本・大分地震での被災者支援、復旧・復興が急務です。

府職労と府立病院労組は、当局に対し7項目の緊急申し入れを行うとともに、被災者支援カンパのとりくみをすすめています。

### 緊急申し入れ

1. 被災地の救援・復旧に全力をあげることに。
2. 職員の派遣については、本人の合意を前提とし、職員が安全に業務に従事できるよう勤務条件等の体制を整備すること。
3. 派遣前、派遣後に健康診断を実施するなど、派遣職員の健康管理を徹底すること。
4. 府職員が被災地の救援・復旧に力を尽くすためにも、廃止したボランティア休暇を制度化すること。
5. 職員基本条例の定数管理目標による人員削減計画を中止し、災害時等の緊急事態に対応できる人員体制を確保すること。また、土木・建築や保健師、社会福祉職等の専門職の職員の長期的な派遣が予測される。必要な専門職員の中途採用等を行い、欠員を生じさせないよう努力すること。
6. 今回の地震を教訓に、大阪府においても抜本的な地震対策を強化すること。防災拠点にならない咲洲庁舎から直ちに撤退すること。
7. 地震が頻発するもと、原子力発電所で事故が発生すれば最悪の事態を引き起こし、地震災害の救援活動、復旧・復興の最大の障害となる。ただちに川内原発の稼働を中止し、他の原発も再稼働させないよう関係機関に働きかけること。

## 府民の 声

### 公共の在り方を考え直そう

浪速産業株式会社 代表取締役 中野 雅司さん



地方公務員の奮闘を忘れてはならない

熊本、大分の大震災の様子を見ていると、自衛隊や各都道府県から派遣された警察の無償の働きに大きな感謝の気持ちが出てくる。同時に、テレビではあまり報道されないことはないが、自らも被災者でありながら懸命に市民を支えている地方公務員の姿も想像に難くない。

特に大阪では、まるで邪魔もののように言われる地方自治体の公務員の皆さんが、昼夜を問わず走り回っておられるのを忘れてはならない。

また、各地から駆け付けた水道マンたちの素早い行動、計画立案には驚かされる。なぜか分からないが、彼ら地方公務員がクローズアップされることは極端に少ない。

しかしながら、彼らがいなければ、直後の安全や安心を確保されるのがおそらくかなり先になるであろう。こういう震災があるたびに、あらためて公共の働きの重要性が再認識される。

例えば、窓口業務であろうと、アウトソーシングしないで、公務員のままに置いておいたら、彼らは市民を守り、助ける大きな戦力になるのではないだろうか?

南海トラフが発生すれば、大阪のような都市部の被害は、比較にならないほど大きなものになるだろう。

「おおさか維新」のあおりに乗って、公務員をバッシングし、公務員をやめさせ、民営化し、公的施設をことごとく閉鎖していくような今のようなり方を続けていくと必ずや自分たちが後悔することになるだろう。

まともな政治、経済効果のある政治ができないから机上のお遊びのような公務員のリストラ、非正規化や民営化を自らの実績として誇るような政党の口車に乗ることは、もうやめた方がいい。

これから30年の間に、今よりもさらに甚大な影響が出る災害が起こると予測されているのだ。危機管理の面からも、あらためて、震災を考慮に入れた公共の在り方というのを考え直す機会ではないだろうか?

(2面へつづく)

## 府職労 ボウリング大会

6月10日(金) 18時30分受付 19時スタート

場所 心斎橋サンボウル

参加費2,000円

(2ゲーム+交流会費込み)

次の方は参加費 無料

2015年4月1日以降に採用された職員の方  
2015年6月1日以降に加入した組合員の方  
青年組合員

申込みはお近くの組合役員か府職労まで

- ◆申込みは3人1チーム、もしくは個人(1人)で受け付けています。
- ◆豪華賞品もたくさん用意しています。
- ◆職場の仲間や同期メンバー、友だち...みんなでわいわいご参加ください。
- ◆ボウリングの後には、交流会も用意しています。



## 遊歩道

2016年

度がスタートし、早いもので1ヶ月が過ぎました。出会いと別れの時期が過ぎ、楽しいGWも過ぎ、みなさんいかがお過ごしでしょうか?私はこの4月から職場が変わり、新たに配属された新規採用職員同様、心機一転新たな業務に携わり、毎日楽しく過ごしています。もちろん、以前の職場がつまらなかつたわけではないので、誤解のないようお願いいたします。こうして日々忙しく過ごす中、毎週末楽しんでる趣味や家族と過ごす時間を大切に、心身のリフレッシュと健康を心がけています。

ちなみに、私はワエルシュコーギーペンプローク(通称コーギー)という犬を飼っているのですが、みなさんご存知でしょうか。胴長短足で、甘えん坊さんという飼い主の私とそっくりなこの仔と過ごす時間が癒しの時間となり、かわいくて仕方ありません!みなさんもしリフレッシュの方法や息抜きとなる時間を持って日々を健康にお過ごしください。そして、些細なことでも悩みなどがある時は、1人で抱え込まずに早めに近くの人に相談しましょう。周囲に相談しにくいときはいつでも府職労までご相談ください。

(T)